

NOTA DE PRENSA N° 072-2020-GORE-ICA/ORII**MINISTERIOS DE SALUD Y DESARROLLO E INCLUSIÓN SOCIAL PREMIAN A LA REGIÓN ICA POR LUCHA CONTRA LA ANEMIA**

Justo reconocimiento. La región Ica en la persona de su gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos, acaba de ser distinguida por los ministerios de Desarrollo e Inclusión Social y el de Salud, por estar ubicado entre las 5 regiones que redujeron en mayor porcentaje el índice de la anemia.

El reconocimiento forma parte de la campaña: "Primero la infancia el presente y futuro"; que promueve el MIDIS, como una forma de mejorar el crecimiento de la primera infancia, que es la edad en que los niños desarrollan sus habilidades y el cerebro logra sus mayores capacidades.

La ceremonia donde también participaron los gobernadores de Áncash, San Martín, Pasco, Apurímac, Cajamarca y Amazonas, se desarrolló en el hotel Sheraton en presencia de funcionarios y trabajadores.

